

**真**  
より深く  
真理を追究する知性  
**美**  
より広く  
自然と人を愛する  
温かな情感  
**剛**  
より強く  
たくましい意志力を  
培う健全な心身



<http://www.fukui-city.ed.jp/fujishi-j/>

第74号

福井市藤島中学校  
PTA教養委員会  
印刷 稲津写真印刷

入学式 平成29年4月



卒業おめでとう！（初々しかった）1年生、立派に志を立てた立志式、心を一つにした合唱・体育祭。中学の3年間で心共に成長した皆さん、中学校で学んだことは宝物です。これから夢に向かって羽ばたいてくださいね。（保護者より）

3年生のみなさん、  
ご卒業おめでとう  
ございます。

あっという間に過ぎ去った日々、  
当時の歩みを振りかえってみました。

福井市中学校  
連合音楽会 令和元年6月



立志式 令和31年3月



生意気だった娘も部活動や生徒会活動を通して、大きく成長できたと感じます。中学校が楽しい！と言えるのも、温かく見守ってくださる先生方や素敵な友達のおかげだと気づいているようです。本当にありがとうございました。

（保護者より）

体育祭 令和元年9月



入学式の入場の時に、とても緊張したのを覚えてます。3年間で一番思い出に残っているのは修学旅行です。友達と一緒にディズニーランドでおみやげを買ったことが楽しかったです。3年間で、沢山の思い出ができました。

（3年生より）

社会貢献活動

たくさんの地域の方々の御協力  
ありがとうございました。

活動内容

草取り、折れ枝の結束、公園のトイレ掃除、  
落ち葉集め、花壇の手入れ、ゴミ拾いなど



PTA会長からの一言

「一年を終えて」

PTA会長 松田 真明

PTA会長をお引き受けして早いものでもうすぐ一年が経とうとしています。私のようなものでも、会員・幹事長・役員の皆様方の多大な御協力により、なんとか無事終了することができまして誠にありがとうございました。この一年藤島中学校PTAの代表として、福井市PTA連合会の行事にも参加する事が出来て他校のPTA役員さんとの交流が刺激となって毎日の生活が充実していたように感じます。

四月から新役員のもと、新たな活動が始まります。引き続き、御協力と参加をお願いし、活発なる藤島中学校PTAであってほしいと祈念申し上げます。

# 2年生 職場体験



10/29 火 → 10/30 水

被訪業種分	医療・福祉	福井社会病院 福井厚生病院 エンゼル調剤薬局 他3社
保育・教育	西藤保育園 文京こども園 他5社	
宿泊・販売	ココス福の宮店 8番らーめん堀ノ京店	
その他	フラワーショップ堺 中村智ふすま 他13社	



○職場体験で学んだことは、お客様から見えない所でも大切な仕事があることが分かり、自分も他の人から見えない所でも経験することが大切だと分かりました。大切な仕事を一人でしている店員さんもいて、すごいと思いました。



○職場体験をさせてもらって、仕事の大変さが分かりました。掃除などを毎日しているととてもきついと思いました。職場体験で学んだことを学校生活でいかしたいと思いました。



○職場体験を通して、私は仕事の大変さ、おもしろさを知ることができました。また、スタッフさんたちの仕事に対する思いなども知ることができたので、忘れずにこれから的生活に生かしたいです。



○私はハーフきっ子へ行き、小さい子とのふれあい方を学びました。いっしょにふれあう子の性格や好みに合わせて接することが大切だということが分かりました。



○今回の職場体験では、飲食業という仕事の流れが分かり、いつもは食べている側だったので、作る人達の所で知らなかった苦労なども分かりました。

## 委員長からの一言

学年委員長 萩内 江さん  
PTA活動の御理解御協力いつもありがとうございます。毎年行なわれていたバザーに代わり、文化祭当日に制服リサイクル販売を行いました。制服リサイクル販売に貢献しては、沢山の方に足を運んでいただき、本当に必要とされていることを実感いたしました。収益に加えて、72500円と十分な収益を上げることができ、皆様に感謝いたします。ありがとうございました。

教養委員長 南部 由美さん

今年も皆様の御協力のもと、PTA新聞の号、74号を発刊することができました。子どもたちの活躍や成長を、紙面作りを通して感じることのできる1年でした。新聞作成に携わっていただいた方々に、心より御礼申し上げます。

母親委員長 斎田 真理美さん

初めての活動にいろいろ不安でしたが、先生をはじめ、役員の皆様の御支援のおかげで無事に終めることができました。そして、一年間各家庭会でのベルマークの御協力ありがとうございました。来年度もよろしくお願いします。

補導委員長 野中 美一さん

「恥ずかしいで、来んといで」僕に対する娘のこんな言葉を叱咤激励と考え、プラス思考で補導委員長をさせていただき早1年、パトロール活動等で、世の中が少しでも安心安全になることを願っています。

厚生体育委員長 横木 稲樹さん

清掃奉仕活動は、今年度からの取り組みということで、手探り状態でのスタートとなりました。奉仕活動では約300名参加していただき、自分が思っていた以上に校庭がきれいになりました。皆様に感謝申し上げます。ありがとうございました。

# 1年生 校外学習

10/30 水

## 福井県内 2コース

- A 歴史の町 大野コース (1・3組)
- B 港町 三国コース (2・4組)

